

## Homos hallan muy dura luma policial

Con maquillaje de guerra, ondeando lienzos de protesta y tacaoneando fuerte, los chiquillos del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, Movilh, afirmaron que el panorama no se les pinta para nada color de rosa, porque reciben tupido y parejo groserías y abusos prepos de parte de los carabineros, sólo porque se les queda una patita atrás.

El tambor mayor de la entidad, Rolando Jiménez, señaló que en este pataleo "contra la represión policial" marchan tomados de la manito con la Asociación Pro Derechos de la Mujer (representativa de las laburantes sexuales) y del Comité de Refugiados Peruanos en Chile.

El Rola manifestó que están al borde de un ataque de nervios, porque los mandos medios de Carabineros no les dan boleto a sus reclamos y por eso ayer decidieron emplumárselas directo a la Dirección General de esa institución, en calle Zenteno, con una carta para el general Manuel Ugarte.

Puntualizó que están afirulando una propuesta para que la gallada "inicie un proceso de debate para redefinir el rol de la policía en una sociedad democrática" y sacó voz ronca para apuntar que no andan alegando por las puras, "sino que incluso en el Informe 2000 de Amnistía Internacional se dice que Carabineros de Chile incurra en torturas, chantajes y maltratos a los detenidos".

Planteó que están que les comen las manos por que se castiguen, por ejemplo, "las agresiones físicas y verbales al ciudadano César Castro en la Primera Comisaría, ante lo que el teniente Aldo Borroni se comprometió a realizar un careo entre los policías participantes, lo que no ocurre, transcurridos un año y siete meses", gruñó, súper amurrado.

Entre tanto, dirigentes del Comité de Refugiados Peruanos en Chile chillaron por "acosos policiales a la comunidad incaica, en especial en Santiago Centro, partiendo por una inexplicable presencia de Carabineros en Puente con Catedral", concluyó.



Rudy Jaramillo

El Rola Jiménez, meñique a meñique con dires de refugiados cholitos, pide en nota al general Manuel Ugarte que ponga ojo, pestaña y ceja a presuntos abusos contra comunidades homos.